# シルバーカレッジ垂水会

# 伝 言 板



## 会からの一言

4月です。陽春の候、暖かくなり春を感じられる時期となりました。

高校野球は残念ながら地元報徳学園は昨年に続き準優勝となりましたが、

プロ野球も開幕、メジャーリーグも日本人選手の活躍に期待出来ますし

野球ファンには楽しみな季節になりました。

とはいえ北陸地方はまだまだ大変な状況は変わりないと思いますが、経済面で少しでも お手伝出来るのであれば、北陸応援割を利用しての旅に出掛けるのもいいと思います。

桜と言えば予想と違って開花が遅れているようですが、4月01日の垂水健康公園の 状況は満開にはまだ少し時間が掛かるようですが、枝によっては綺麗な桜色の花も 見受けられますし、これから花見に出掛けるのもいいかもしれません。

春といえば出会いと別れの季節と言われますが垂水会においても総会での決定とは なりますが、新しい役員を迎えてのスタートとなります。

我々、現在の役員もサポートと言う形で役員には残りますが新体制となりましても 今まで同様、ご支援ご協力宜しくお願い致します。

4月14日の定期総会におきましても皆様のご出席お待ちしております。

シルバーカレッジ垂水区会 令和5年度会長 幸田正利

#### 今回配信の項目

- 1. 垂水会月次ニュース 4月号
- 2. 垂水会伝言板
- 3. 花だより
- 4. グランドゴルフ大会

#### 情報

### 事務局からの連絡